

NO NOS EQUIVOQUENOS DE ENEMIGO

Nosotros hemos fijado como política mantener una actitud de respeto y lealtad hacia los compañeros que desde posiciones y concepciones tácticas y aún estratégicas diferentes luchan por impulsar el desarrollo de la Revolución Costarricense. Para el M.R.A. está bien claro que el proceso político que desemboque en esa Revolución necesitará el esfuerzo y aporte de muchas fuerzas. Aunque mantenemos posiciones no coincidentes en muchos casos con otros sectores de la izquierda, sin embargo en el actual período, ante las abrumadoras fuerzas de la reacción nacional y el imperialismo se impone como política lógica la promoción y el estímulo de la Unidad de las diversas partes de la izquierda costarricense. Esa Unidad debe apoyarse en el respeto y la lealtad y debe concretarse en los hechos y desde las bases, sólo así tendrá raíces sanas y fuertes.

Nos preocupa grandemente la pugna que opone a los compañeros del P.V.P. y del F.P.; y nos preocupa no porque se dé entre estas agrupaciones una lucha ideológica fuerte y abierta, sino que los métodos y medios empleados van más allá del respeto y las normas mínimas que deben guiar las relaciones entre organizaciones de izquierda. Se ha llegado a extremos que definitivamente dificultarán cualquier trabajo unitario posterior, golpeando y debilitando de esa manera el esfuerzo conjunto de la izquierda para enfrentar los peligros inmediatos que representan el fascismo y la gorilada centroamericana.

Nosotros hemos tenido conversaciones bi-laterales con compañeros de las dirigencias del P.S. del F.P. y del P.V.P. en esas conversaciones hemos insistido en la apremiante necesidad de lograr grados cada vez más amplios de cooperación; esa preocupación ha sido compartida por todas y cada una de las otras organizaciones. Va siendo tiempo de que se concrete esta inquietud que por lo demás es incuestionablemente válida y urgente.

Nuestro país no va a escapar milagrosamente a la política de fascistización que impulsa el gobierno de Nixon, fiel servidor del capital monopolista norteamericano y los sectores más conservadores de las burguesías latinoamericanas, como su última carta para defender sus inversiones e intereses: Brasil, Uruguay y Chile son trágicos recordatorios.

Creemos que la manera como se ha llevado hasta ahora el "debate" es erronea, y no parece tener salida. No puede ser ésta la manera cómo se dé y desarrolle la lucha ideológica en el seno de la izquierda. Estos métodos golpean únicamente a la izquierda en su conjunto y regocijan a los enemigos del pueblo que con evidente satisfacción alimentan la hoguera. Desgraciadamente pareciera que es ilusorio convocar al diálogo en el actual momento, donde los esfuerzos se centran de manera tan absoluta en el hecho electoral; sin embargo, de la manera más seria y fraternal llamamos a estas organizaciones de izquierda a atemperar discrepancias, a corregir métodos y a no equivocar de enemigo. Estamos convencidos que interpretamos las ansias del pueblo trabajador que sólo co-' secha cofusión y desaliento de estas pugnas.

El M.R.A. sufrió violentos embates nacidos del sectarismo y la falta de comunicación, pero entendemos que hay tareas infinitamene más importantes y vitales que tienen que ver con la suerte de nuestropueblo para que nos dediquemos a rumiar esos hechos. Avanzaremos firmemente buscando cumplir con nuestro deber revolucionario y no desviaremos nuestras miras de los enemigos jurados de nuestro pueblo, enemigos que sabemos comunes a todas las organizaciones de izquierda: el imperialismo, el fascismo, y el reformismo burgués.





No estamos de acuerdo cuando se dice que l'igueres es un hombre progresista: porque ser progresista significa estar al lado del pueblo, significa estar, con las fuerzas políticamente más avanzadas, significa no ser anticomunista.

El hecho de que Figueres tenga contradicciones con un sector de la oligarquia costarricense y de vez en cuando se adhiera a líneas independientes de los Estados Unidos en el ámbito internacional, no da pie para hablar de José Figueres como un hombre de avanzada o progresista. Creemos que esto confunde y desorienta al pueblo.

No hay duda que Costa Rica ha tenido un cambio en la posición internacional, pero esto se debe a que Figueres ha pulsado muy bien la variación de la correlación de fuerzas a nivel internacional. Se ha dado cuenta del avance indiscutible del socialismo y las fuerzas progresistas y anti-imperialistas y ha adecuado su política a esta nueva realidad. Sin embargo, cuando se tocan los puntos neurálgicos del imperialismo y el capitalismo, su posición es clara, se alía con los reaccionarios, con los retrógrados, con el imperialismo norteamericano, en contra de las fuerzas progresistas y revolucionarias. No hay duda que su suerte será la misma de los que aun se empecinan en mantener las crueldades del sistema capitalista, de los que se empecinan en detener la rueda de la historia, de los que serán aplastados por el avance de los pueblos.

POSICION

ORGANO

OFICIAL

MOVIMIENTO

AUTENTICO

DICIEMBRE

APT. POSTAL

ALAJUELA

€ 0.25

REVOLUCIONARIA

REVOLUCIONARIO

EN LO INTERNACIONAL

Su posición pro-israelita en el conflicto del Medio Oriente, así como su rabiosa actitud en contra de los árabes por utilizar el petróleo como arma política, demuestran una clara justificación de la política expoliadora y de saqueo que el imperialismo efectúa en los pueblos subdesarrollados.

debe ser patrimonio de toda la humani- tipo de armamento, para detener y si dad". Esta frase muy propia de la co- fuera necesario masacrar a un puñado secha de Figueres es reaccionaria y malintencionada, porque realmente lo que debe ser patrimonio, de toda la humanidad son los grandes monopolios petroleros norteamericanos, creados con el sudor y la sangre de todos los pueblos subdesarrollados y de la clase trabajadora norteamericana. Cualquier persona honesta reconoce como una gran injusticia el hecho de que un país como Estados Unidos con apenas el 6º/o de la población mundial consuma y desperdicie más de la tercera parte del petróleo que se produce en el mundo. Por lo tanto esa actitud de Figueres, llena de irresponsable belicosidad no es de un hombre ni medianamente progre-

EN LO NACIONAL

Las últimas manifestaciones de Figueres en la política interna, se tornan muy elocuentes, en cuanto demuestran la escencia reaccionaria y contrarrevolucionaria de Figueres.

Su demagogia populista y reiormista se descalabra cuando se ponen en juego los intereses de los grandes terratenientes extranjeros y nacionales. Su fingido amor al campesino se transforma en represión, cárcel, desalojo, quema de ranchos, cuando el hambre de tierra del campesino pone en peligro la "Sacrosanta Propiedad Privada". Su oportunista amplitud con algunos sectores de la izquierda se convierte en amenaza de represión e ilegalización cuando encuentra resistencia a entrar

en el juego del que él es único árbitro. Los últimos acontecimientos en la finca La Vaca son un ejemplo contundente de todo esto que hemos dicho. Figueres se colocó al lado de los terratenientes: apátridas ex-cubanos y norteamericanos. Dispuso una amplia movili-

Así, según Figueres, "el petróleo zación de la fuerza pública con todo de campesinos que tenían como única arma sus machetes y sus palas, y cuyo delito era trabajar la tierra abandonada para poder comer.

Por otra parte es indignante para cualquier costarricense honesto, ver cómo los directivos del ITCO eran trasladados a la citada finca en un helicóptero de la Guardia Nacional Somocista. Esto, además de ser ilegal, dejó más claro el concubinato entre Figueres, Somoza y los terratenientes de La Vaca.

Por todo esto se puede concluir que Figueres es un oportunista; se trata de cubrir con el manto de progresista, pero en escencia es un reaccionario y un contrarrevolucionario. Un hombre que con su demagógico hablado campesino y con sus reformas trata de poner diques al avance revoluciónario de las masas. Porque no se dude que, en cualquier momento definitorio a nivel mundial, Figueres estará con el Imperialismo norteamericano y en cualquier momento definitorio en Costa Rica, Figueres estará con la reacción, con los que se empesinan en mantener el sistema capitalista, con los que quieren seguir disfrutando las jugosas ventajas que ese sistema explotador les proporciona. Esta es la única verdadera cara de

José Figueres. EY LIBERACION?

Por supuesto que todas estas tropelías las comete Figueres con la complicidad del Partido Liberación Nacional, al que manipula a su antojo gracias a la inconsecuencia con que los jerarcas liberacionistas siguen sus tan manoscados principios y Carta Ideológica. Aunque hay importantes sectores sanos, sobre todo en la Juventud Liberacionista que no aprueban este estado de cosas, el poder de Figueres y su séquito de empresarios latifundistas oportunistas aún predomina en el